

# 『防災講演会』 ず自分を守ることが防災

1月17日、ウィズもろやまに福島県浪江町副町長の宮口 勝美さんと防災システム研究所所長の山村武彦さんを招 き、防災講演会を開催しました。お2人の経験と知識から、 住民1人ひとりができる災害への備えについてお話しい ただきました。また、ロビーで東日本大震災への義援金 を受け付け、8万1,947円が集まりました。集まった義援 金は毛呂山町東日本大震災復興支援プロジェクト委員会 に寄附し、今後の継続した被災地支援に使われます。







# 『子育て講演会』 不可欠な愛情と支援



1月16日、ウィズもろやまで子育て講演会を開催しま した。毛呂病院光の家療育センター施設長の鈴木郁 子さんに、子育てに必要な家庭の愛情や支援・地域 による声かけの大切さなどを語っていただきました。

# 町立保育園『豆まき』

## 力の鬼襲来!! 園児大絶叫

2月3日、町立保育園で豆まきを行いました。和太鼓 の轟音と共に鬼が窓から乱入し、子どもたちは大騒ぎ。 しかし勇気を出して投げつけた豆に鬼が怯んだ隙に怒 涛の反撃。園児の大勝利で幕を閉じました。



# '埼玉伝統芸能フェスティバル』 に川角の獅子舞が出演

## ども獅子舞、堂々の晴れ舞台

1月17日、県内の伝統芸能を紹介する『埼玉伝統芸能フェ スティバル』(さいたま芸術劇場)に、川角の獅子舞が出 演しました。子どもたちを中心に、10月に地元のお祭り を終えた後から練習を重ね、華やかな舞を披露しました。





## 東武東上線 『桂木ゆず PR 広告貸切電車』 編成を「桂木ゆず」で占拠!?



1月18日から2月13日まで、東武東上線の1編成を「桂 木ゆず」の広告で埋め尽くしたPR電車が運行しま した。池袋~小川町駅間を1日あたり約8往復し、多 くの利用者に毛呂山町と「桂木ゆず」をPRしました。